

Gremios acuícolas culpan a autoridades por PIB negativo: "Fuimos la región con menor crecimiento debido a decisiones políticas erróneas"

P8



Marcelo Santana:
 "La economía de la región está en la UTI"

P11



EL DIVISADERO
 AUTÉNTICAMENTE REGIONAL

Coyhaique, Aysén
 Martes
 02 de julio de 2024
 Año XXXI
 N° 8851

Las responsabilidades de la industria acuícola en el PIB Regional negativo

La constante sobreproducción con efecto rebote y las mortalidades masivas por causas ambientales han obligado a la industria acuícola a activar protocolos de acción de mitigación que impactan en las cifras de su propia producción. Esto golpea directamente en el rostro de una economía regional ultra dependiente de la industria del salmón.

P9



Comunal del Colegio de Profesores y su duro diagnóstico del estado de la educación pública

P10

Programa Transforma Turismo Aysén cuenta con nuevo Comité Ejecutivo

P5



Investigan caso de robo y violación tentada que afectó a víctima de 32 años

P3



Condenan a 6 años de presidio a autor de femicidio tentado

P3

Buque de Pesca Chile provoca derrame de combustible en Bahía Chacabuco

P4